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«Que ton oui soit oui, que ton non soit non,
tout ce qui vient de plus vient du mauvais» a dit le Christ.

Tu es toi-même le semeur de ta vie et c’est de toi
que dépend l’envol. On n’entre pas dans le Royaume

en portant des loques. Il faut se purifier toujours et marcher droit.

[Katia] L’amour, c’est un travail sur soi et en soi ; tu vas vers Dieu en
étant épuré(e) et en t’épurant. Tu ne peux pas approcher la Lumière si
tu gardes en toi ce qui est miasmes. 

«Que ton oui soit oui, que ton non soit non, tout ce qui vient de plus
vient du mauvais» a dit Christ1. Qu’y a-t-il de plus clair ?
Tout dans la géhenne est double, mais tout en Lui est droit.
Travaille toujours à t’épurer. Sois veilleur de toi-même dans chacun de
tes actes, dans chacune de tes pensées. Tu es toi-même le semeur de ta
vie, et c’est de toi que dépend l’envol ; tout dépend où tu choisis de po-
ser le pied ; tout dépend où tu choisis de grandir mais on n’entre pas
dans le Royaume en portant des loques. Il faut se purifier toujours et
marcher droit. Lis la Bible, lis saint Jean, lis l’Amour car Lui est vérité,
LUI EST LA VÉRITÉ.

Ce qu’il faut ? C’est un cœur d’or, un cœur juste, un cœur pur. 
Prendre soin de sa demeure, c’est grandir en Lui, devant Lui, avec des
actes purs, des pensées droites, des sentiments sains.

1) Cf. [Mt 5, 37]


